## 楽しく自衛隊を知ろう! 大型商業施設で広報活動を実施





新潟地本(本部長 1陸佐 大倉正義)は、12月5日(土)新潟市中央区の商業施設「DeKKY401」において車両展示を含めた広報活動を行いました。これは、同施設の依頼により自衛隊車両を展示するとともに、広報室(室長 1陸尉 鈴木勝太)及び新潟募集案内所(所長 3陸佐 阿部浩二)が自衛隊のPR及び募集広報のための広報ブースを設置したもので、8月に続き2回目の屋内展示となりました。当日は多数の子供連れを含む来場者が会場を訪れました。

車両展示コーナーでは新発田駐屯地業務隊の1/2 t トラック、第30普通科連隊の偵察用オートバイを展示し、広報ブースでは広報室がガラポン抽選会を行い、当選した来場者に自衛隊カレンダーなどをプレゼントしました。その他に「南極の氷」展示コーナーや自衛隊の職種等を紹介するコーナー、地本オリジナルスタンプ・塗絵コーナーなども併設しました。

来場者は車両の性能等を隊員から聞いたり、実際に乗車して写真 撮影をするなどした他、各展示ブースを回り大人から子供まで楽し んでいました。また、募集ブースではアンケートを実施するととも に各種パンフレットを配布しました。









来場者からは「オートバイに試乗して格好良かった。大人になったら運転してみたい」など、車両展示に対する感想が多く聞かれました。また、「職種紹介を見て自衛隊の仕事の多さに驚いた。今日は自衛隊について色々知ることでき面白かった」といった自衛隊により関心を持った声も聞くことができました。

新潟地本は、今後も商業施設等での広報活動を積極的に行い、地域住民に自衛隊への理解をより深めて頂くとともに、未来の志願者獲得に繋がるよう、広報業務に邁進していきます。